

**DOMINGO,
15 DE
FEBRERO DE
2026**

La Gaceta de Canarias

**Núm.
121**

WWW.LAGACETADECANARIAS.COM



EL EDITORIAL DEL DOMINGO EN LA GACETA DE CANARIAS: EL ESPERPENTO COMO SISTEMA

Hay debates que, por repetidos y mal planteados, acaban siendo obscenos. El de la vivienda es uno de ellos. Ver a socialistas y populares lanzándose los trastos a la cabeza mientras millones de ciudadanos destinan hasta el 68% de su salario a pagar un alquiler o una hipoteca no es solo penoso: es indecente. El Gobierno central acusa a las comunidades —especialmente a las gobernadas por el PP— de no cumplir la ley de vivienda.



ACUERDO HISTÓRICO EN EL AEROPUERTO TENERIFE SUR: TAXIS DE ARONA, ADEJE Y SAN MIGUEL PODRÁN RECOGER PASAJEROS

El histórico conflicto del transporte en el Aeropuerto Tenerife Sur entra en una fase decisiva. Las asociaciones de taxistas de Granadilla, Arona, Adeje y San Miguel ultiman un protocolo conjunto que permitirá agilizar el servicio en la terminal y ampliar la recogida de pasajeros a profesionales de los cuatro municipios

Nuevo colapso en el control de pasaportes del Reina Sofía: “Dos horas atrapados nada más aterrizar”

Canarias planta cara a la irresponsabilidad: fin a los rescates gratis para quienes desafían al peligro

Quien ignore banderas rojas, avisos oficiales o acceda a zonas prohibidas pagará el rescate y será sancionado. El Ejecutivo considera inaceptable que la irresponsabilidad siga costando millones de euros.

Tarife impulsa la peatonalización de la trasera del Mercado con una inversión de 2,8 millones

El concejal de Servicios Públicos del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, Carlos Tarife, anunció que este año se ejecutará la peatonalización de la trasera del Mercado Nuestra Señora de África, una actuación clave para mejorar la accesibilidad y el atractivo urbano del entorno.

La mala gestión sanitaria lleva a los médicos a pedir la dimisión de la ministra, médica y excrítica del sistema

Miles de médicos se manifestaron en toda España contra lo que califican como una mala gestión del Ministerio de Sanidad, reclamando un estatuto profesional propio y mejoras laborales urgentes.

Santa Cruz estrena el Carnaval de Día con música, disfraces y miles de personas en la calle

Santa Cruz de Tenerife vive este domingo el primer Carnaval de Día, una cita que convierte el centro de la capital en un gran escenario al aire libre desde el mediodía. Más de 50 artistas y grupos animarán distintas plazas emblemáticas, como la Plaza de la Candelaria, Plaza del Príncipe y Avenida Francisco La Roche.